

Martes, 15 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

## OCIO Y CULTURA

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA **CULTURA** TV 25M OPINIÓN SALUD

**OCIO Y CULTURA** CINE DE LIBROS MAPA DE MÚSICAS



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Cultura Ocio y Cultura La compañía Maktub pone en escena 'La edad de acuario'

## La compañía Maktub pone en escena 'La edad de acuario'

El espectáculo forma parte del IV Encuentro de Teatro Universitario de Granada

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 15.05.2012 - 05:00

0 comentarios 0 votos

COMPARTIR

El grupo Compañía de Teatro Maktub pone en escena la obra *La edad de acuario* (2012) en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras hoy a las 19:00 horas, dentro de las actividades del IV Encuentro de Teatro Universitario de Granada organizado por el Aula de Artes Escénicas del Secretariado de Extensión Universitaria de la Universidad de Granada.

Se trata de una obra acerca de los logros del ser humano a través de sus conquistas: la conquista del fuego, de la comida, del suelo o de la mente, y ese recuento histórico se define a través de sus edades (Edad de Piedra, Edad Media o Edad de Acuario).

0 comentarios 0 votos

### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



**CINE A FONDO**

Información, festivales y críticas



**MÚSICA**

Críticas, entrevistas y novedades